
函館 行政相談委員から

函館市担当
たにもと しのぶ

谷本 志のぶ

新型コロナウイルス感染症が５類に移行し
1年が経ちました。少しずつですが対面での
相談も増えてきました。
行政相談委員として初心と変わらず皆様の
悩みや困りごとに対し傾聴することを第一に
心がけております。
時間に制約されない、気軽に相談ができる
、外出の手間がいらないなど利点があります
オンライン相談も行っております。
皆様の身近な困りごとをお気軽にご相談く
ださい。

函館市の方々へ 谷本委員への相談は、「きくみみ函館」まで連絡を


	行政相談委員から

